

EL GRADUADOR

—(Sale todos los días, excepto los lunes.)— Periódico político y de intereses materiales —(Numeros sueltos, 10 céntimos de pta.)—

PRECIOS DE SUSCRICION.	ANUNCIOS Y COMUNICADOS.	PUNTOS DE SUSCRICION.	PUBLICACIONES.
En Alicante..... 1'50 pts. al mes En los demás puntos 5 « trimestre Fuera de España... 15 «	Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven originales	En la redaccion de este periódico. Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ LOPEZ.	Toda obra que se remita á esta redacción, se anunciará gratis, publicándose un juicio crítico si se juzga conveniente

PANICIA DE BENET, para facilitar el babeo y la dentición de los niños.

Esta preparación de agradable aspecto y grato sabor, la hace de fácil administración á los niños, quienes refractarios á tomar medicamento alguno toman éste hasta con placer, produciendo maravillosos resultados en todas las enfermedades de los órganos digestivos que tan comunes y peligrosas son en el período de la dentición.

Se vende en la farmacia del autor, Mayor, 4, 1'50 frasco con su instrucción.

ALICANTE 18 DE MARZO 1884.

NOTICIAS ADUANERAS.

II.

El tratado de comercio y de Aduanas entre Italia y España, aún continúa en estudio por ambas partes contratantes. Los italianos echan la culpa á los españoles de la morosidad en aprobar y firmar el convenio, y que mientras tanto, se perjudica al tráfico internacional entre ambos países.

Todo es defectuoso en nuestras costumbres gubernamentales. No sabemos hacer nada, sin que se renueve á cada cambio de situación todo el personal de empleados inteligentes para el buen servicio público y del Estado. A tal entorpecimiento económico se debe que todo quede abandonado hasta última hora, ó hasta que los ciudadanos nacionales ó los extranjeros no nos llaman la atención para cumplir nuestras promesas.

Con el tratado de Inglaterra, también vamos dejando pasar mucho tiempo, sin saber que «el tiempo es dinero», y que el crédito de una nación pende de la formalidad de sus actos y el progreso general, de una libertad bien entendida.

En el periódico madrileño *El Eco de las Aduanas*, y en su número 675, página 97, encontramos el siguiente reclamo que vamos á dar á conocer por completo á nuestros lectores.

Dice así:
«La Aduana de Madrid.—Ha servido de tema á la prensa, en estos últimos días, el proyecto que tiene en estudio el Excmo. Sr. Vizconde de Campo Grande de crear una Aduana en Madrid.

Si se exceptúa algún periódico de provincias, todos los demás han manifestado su conformidad con el pensamiento que abriga el ilustrado Director general del ramo.

El comercio de Madrid se halla interesado en la creación de una Aduana, ya sea principal con la habilitación propia de las de su clase, ya sea solo para el despacho de equipajes y de encargos pequeños que puedan venir preentados desde la frontera. Sería una facilidad para las transacciones mercantiles y aún para los particula-

res, quienes, sin los crecidos gastos que ahora tienen, podrían despachar los encargos de poca importancia que recibieran consignados.

Es indudable que el comercio de Madrid obtendría grandes ventajas, tanto en economía de gastos como por la facilidad con que podría dar solución á muchas incidencias.

La creación de una Aduana en la capital de España no quebrantaría la unidad de que los derechos aduaneros deben percibirse en los puntos de costa ó frontera. La numerosa población que contiene Madrid y su extraordinario comercio justificarían la excepción, como justificada se halla la existencia de las Aduanas de París y Viena, las cuales funcionan con perfecta regularidad dentro de la buena organización administrativa de Francia y de Austria, y sin que tales Aduanas interiores perjudiquen en lo más mínimo la unidad y el régimen aduanero de dichas naciones.

Nada más se nos ofrece decir por hoy. Cuando conozcamos los detalles del proyecto, podremos ocuparnos del asunto con la extensión que su importancia requiere»

¿Qué todos los periódicos (quitando alguno de provincias) «han manifestado su conformidad con el pensamiento que abriga e ilustrado Director general del ramo?... Por nuestra parte no aprobamos tal cosa. Ya lo dijimos el otro día.

¿QUÉ PASA?

Si nos cogiera con humor y con dinero para ver y conocer á fondo todo lo que pasa entre los conservadores, sería cosa de reventar de risa.

Vienen al poder, y más listos, y más activos y con menos escrúpulos que otros políticos, pronto abren brecha en el Ayuntamiento, arrojando al poco tiempo, roto en mil pedazos, el pendon que los constitucionales tenían izado sobre la Diputación Provincial.

Para que sus trabajos tuvieran éxito feliz, olvidan antiguos resentimientos, llevan á cabo ciertas componendas y tapan el fuego de sus discordias, con ceniza y miel de romero, pero dejando vivo el rescoldo, esponiéndose que al menor soplo, apareciera otra vez el fuego con toda su intensidad.

Fué preciso alardear de fuerzas, y mandaron quince coches á la estación á recibir al gobernador de la provincia; más cómo cambian los tiempos! Es muy posible que hoy, rebajase *El Eco* los quince carruajes, á la ínfima categoría de dos tartanas.

Recomiendan mucha disciplina, mucho aparato, mucha cohesión, pero á los primeros síntomas de vanidad y de legítima aspiración, sacrifican la de alguien que ya se creía metido de cabeza en el Congreso.

Esta desazón, fué de poca monta para el partido conservador de Alicante,

porque allá en su cerebro, vivía latente otra idea que los agradecidos daban como buena, mientras los políticos la juzgaban de fatales consecuencias para el porvenir.

Los impacientes y los más *espertos*, contando con que el gobernador, dormía, se dieron á melonear, ocasionando con su imprevisión, que viniera la disciplina al suelo y que el orden de los combatientes, se fijase en determinados puntos que el *vulgo* no había descubierto aún.

En primer lugar, se destaca la enseñanza elocuente, de que un hombre de los méritos y del prestigio (entre los suyos), de don Antonio Campos, de la misma manera que renuncia á los 24.000 reales de sueldo, entrega la dimisión del alto honor que días antes había recibido, al ser elegido Presidente de la Diputación Provincial.

A esta dimisión, sigue la del señor Porcel y Plaza, tributo que consideramos digno, por la amistad que le une con el primero!

¿Qué ha pasado aquí?

El hecho—no hay que negarlo,—reviste una gravedad incuestionable, y es preciso que, para que no andemos á tumbos los que estamos lejos de los hombres que aquí se presentaron tan unidos y compactos, que alguien bien informado, refiera con llaneza, lo que les sucede á los padres graves de la provincia.

Esperamos de la bondad de un periódico tan prudente é ilustrado, como lo es *El Eco de la Provincia*, no nos hará esperar una franca y explícita declaración.

LO DE CALLOSA DE ENSARRÍA.

Qué cosas tan anómalas pasan en esta desventurada sociedad!

No quisiéramos insistir siempre sobre lo mismo, sobre la intranquilidad que pesa en el cuerpo electoral; pero á ello nos obligan sagrados compromisos con el público.

El Correo, se ocupa en estos asuntos con tal copia de datos, y con argumentos tan sólidos, que hacemos nuestras sus afirmaciones. Dice que ha de llegar un día, que las personas de carácter más sano, se irán apartando de los partidos, y dentro de poco, en las corporaciones locales, en los comités, quizá en la misma representación nacional, solo quedarán los más intrigantes, concupiscentes y desprecupados.

Aquí, se nos presenta el caso de que en el Ayuntamiento de Callosa de Ensarriá, han sido destituidos doce concejales constitucionales, y el alcalde, parece que ha consultado al gobernador, si debe dar posesión á los nuevamen-

te nombrados, porque á su entender están *incapacitados*, no contando si se les levantó á tiempo esta incapacidad.

El delegado que se envió allí, tuvo en sesión permanente á los pobres concejales, siete horas mortales; y para ésto se valió el delegado de una persona que ejerce el cargo de maestro de escuela, de la cual, se guardan recuerdos bien desfavorables, cuando las partidas carlistas de Aznar y Alcober, entraron en ese pueblo tranquilo y trabajador.

Cuando todo ésto sucede y disgusta, (no hay que dudarlo,) á las personas de sentimientos liberales, se presenta el fenómeno, bien triste, de que hasta se ajusta la música para cantarles el *trágala* á los concejales constitucionales; y es bueno, y prudente, que al señor Gobernador le conste todo esto, y si pueden tomar posesión legalmente los nombrados, sin molestar á los suspensos.

Aquí se revela un rebajamiento moral, que nos está devorando, y las autoridades son las llamadas á que no se vaya por tal camino.

No se convierten en burla actos tan serios. Para ello contamos con la clara inteligencia del gobernador señor Lopez Guijarro.

CONSPIRACION.

Varios periódicos de ayer mañana, dice *El Correo*, se ocupan de la conspiración que anteanoche se descubrió en Madrid, dando bastantes pormenores: el principal detenido, es el general Velarde.

Pero vamos con los detalles. En el teatro Real, fué donde principiaron á correr los primeros rumores de este suceso, que hemos sabido como todos los de su índole, con profunda pena. Se advirtió, que pasaron al señor conde de Toreno, que ocupaba una butaca, dos recados, y que salió al recibir el segundo; se advirtió también que conferenciaba á poco, animadamente con el Sr. Iduayen, que también concurría á *Los Hugonotes*, y pronto, aunque con las exageraciones y deficiencias consiguientes, corria la noticia de la conspiración á que nos referimos.

Los pormenores de ella, los traen los periódicos de la mañana, sin duda despues de haber visitado á la madrugada, los centros oficiales.

Constaba á las autoridades que se conspiraba por militares y paisanos más ó menos conocidos por sus ideas avanzadas, y que se conspiraba en sentido republicano.

Uno de los agentes de la autoridad, que venía sobre la pista, tuvo conocimiento de que al anoecer, debían reunirse los conspiradores en una casa de la plaza de Aflijidos, avisó á sus jefes, éstos tomaron sus medidas, y á eso de las ocho, cayeron sobre ellos, deteniendo á todos los que en la habilitación se hallaban

Los detenidos son: el general Velarde, un alférez de húsares de la Princesa, dos sargentos del regimiento de Garellano, uno del batallón de Ciudad Rodrigo y dos paisanos, de quienes no se nos dieron los nombres, si bien se añade son desconocidos.

El cuarto donde se verificaba la reunión clandestina, es un cuarto desahogado de una casa de la plaza de los Aflijidos, á donde pensaba ir á vivir uno de estos días el general Velarde.

Realizadas estas prisiones de que hablamos, sea por revelaciones del sumario, ó por otros indicios que desconocemos, se han verificado otras varias prisiones esta madrugada, citándose entre las personas á quienes se buscaba, al brigadier Villacampa. *El Imparcial* añade que las detenciones de militares han sido bastantes, y que los trabajos tenían ramificaciones; y por su parte *El Globo* añade que la conspiración era análoga á la de Agosto, estando principalmente complicadas las clases inferiores del ejército.

De los periódicos ministeriales el único que se publica por la mañana, es *La Integridad*; pero este no dice una palabra del suceso. Sólo *La Correspondencia*, despues de referirlo brevemente, añade que en los círculos políticos anoche todo se volvian comentarios y cálculos, y que en los centros oficiales se aseguraba «que cuantos intenten perturbar la absoluta é inalterable tranquilidad que se disfruta en el país, quedarán sujetos inmediatamente al rigor de las leyes.»

Quando el semanario-lechuza (no hacemos más que imitarle en las calificaciones de mal gusto que nos propina) quiera comentar, aunque sea en tono de portugués, los escritos que aparecen en EL GRADUADOR, es preciso que nos mire bien y que se persuada de que ninguno de nuestros redactores y colaboradores, es capaz de cometer acciones cobardes como la que repite en las páginas 161 á 164 de su último número, sobre los cohetes y petardos que segun dice, fueron arrojados á un templo de ésta capital, (si bien el suceso no resulta probado) queriendo al parecer, hacernos autores de ese hecho real ó imaginario. Si tal ha sido su pensamiento, deseamos que lo consiga con claridad, porque somos enemigos de argucias jesuíticas y nos gusta llamar al pan, pan, y al vino, vino.

Dicho ésto, hemos de concederle doble aplauso por el acertado simil que emplea al decir que cuando se presenta en escena (¡magnífico en boca de un católico apostólico romano) un jesuita, se parecen ciertas gentes á los gatos, que crisan el pelo (!) y enseñan las uñas á la vista de un can; porque al espresarse en semejantes crudos términos, clava furioso sus gárñios en las carnes de los jesuitas, porque ya sabemos cuál es el instinto de los perros cuando se encuentran al paso con los individuos de la raza felina, y más si esos perros, son de los llamados rateros. Alguna vez habia de soltar una verdad *El Semanario*, siquiera vaya ésta, fatalmente acompañada de algunas sandeces, como lo son muchas de las apreciaciones que desliza en el artículo que motiva éstas líneas. Esas apreciaciones, las motiva un artículo humorístico en que dábamos cuenta del tropiezo descomunal que ha dado el padre Mon en regiones elevadas; pero como *El Semanario* tiene vuelto el juicio al revés, ha encontrado diver-

gencia de opiniones entre los artículos de la prensa madrileña y el nuestro, porque así le conviene, para arrojar toda la bñlis que le ha reunido en el estómago, la repentina marcha del célebre jesuita á Sevilla. ¿Qué tiene que ver el derecho que posee la secta de los jesuitas á dar conferencias en el templo, con el tono festivo de nuestro artículo al dar cuenta de la forma descarnada con que combate el lujo, los bailes y las diversiones ante un auditorio respetable é ilustrado?

Al fin, será necesario dejar en silencio los estravagantes juicios del colega.

El Semanario Católico, oficiando de pontifical:

«... cualquiera se cree competente para pronunciar juicios sobre producciones literarias, sea el que fuere el género á que éstas pertenezcan; y como la ignorancia jamás deja de encontrar eco en la ignorancia, y como los ignorantes siempre son los más; resulta que no es el juicio severo de la crítica seria y racional el que suele decidir, al ménos por el momento, del éxito de una obra, sino esa otra crítica indocta y folletera.»

Le está muy bien empleado al señor don A. M. T. (don Antonio Martínez Torrejón) autor del conato de *Revista* ó juicio crítico de *La Pasionaria*, que vió la luz pública en las columnas del *Semanario*.

Y fuerza es confesar, que el colega ha estado benévolo, porque se le habrán pasado ganas de decir:

¡Pobre Geroncio! á mi ver

Tu locura es singular:

¿Quién te mete á censurar

Lo que no sabes leer?

Así, paga el diablo á quien bien le sirve!

No lo dude el señor Martínez.

Los periódicos de Barcelona ayer recibidos, llaman la atención sobre un telegrama de Madrid, publicado por el *Diario* de aquella ciudad, en el cual se dice:

«Madrid, jueves, 13 de Maszo (11-25 m.).—Han sido cogidas en la estación del ferro-carril de Málaga tres cajas que contenian 5.000 cartuchos para fusiles Remington y que se enviaban á Madrid como cajas llenas de ferreteria.»

Don José María Celdrán, ha sido suspendido del cargo de concejal de nuestro Ayuntamiento.

El Sr. Obispo de Orihuela ha dirigido una *Carta pastoral*, al clero y pueblo de la diócesis, de la que tomamos éstas líneas:

«Desde el origen del mundo viene sosteniendo el rebelde Lucifer una guerra implacable contra Dios. Indujo á la desobediencia á aquellos dichosos moradores del Eden, arrebatando á su posteridad el precioso legado, que debian transmitirle, de santidad é inocencia: explotó luego las pasiones humanas en pró de sus planes infucos, é hizo prevalecer en todos los ámbitos de la tierra su funesto poderío, sojuzgando con cetro de hierro los pueblos y naciones. Obras suyas son las escenas de horror, que sin intermisión han tenido lugar en el teatro del mundo; y en todas las perfidias, infamias y disoluciones él sin duda interviene como protagonista.»

Hace muy poco tiempo, decia *El Se-*

manario Católico,—con aprobación de la autoridad eclesiástica,—que nada sucele en el mundo, sin la voluntad y permisión de Dios.

Anora, declara el Sr. Guisasola, que las escenas de horror, son obra de *Lucifer*. Sería muy conveniente que se pusiesen de acuerdo *El Semanario* y los eclesiásticos de Alicante, con el señor Obispo, para que no apareciese tan notable contradicción.

Por supuesto, que nosotros nos inclinamos al lado del señor Obispo, por que, creer que la flojera, los incendios, las sequías y demás horrores, son obra de Dios, como heróticamente decia *El Semanario*, es el mayor de los desatinos.

El jueves próximo, 20 del actua', se verá en juicio oral y público en la Audiencia de lo Criminal de esta ciudad, la causa seguida por el juzgado de instrucción de Orihuela contra Antonio Jaen (a) *Cachán* y Antonio Martínez (alias) *Goldó*, por los delitos de robo y asesinato.

El Ministerio público, estará representado por el Fiscal de esta Audiencia don Andrés de Blas Melendo, el cual pide en su escrito de acusación, la pena de muerte para los procesados.

De la defensa, están encargados los distinguidos letrados señores don Enrique Ripoll del Jaen, y don Daniel Ferriz, del Martínez.

El Sr. Castelar no acepta candidatura que no sea la exclusiva de Huesca, donde únicamente quiere luchar en las próximas elecciones. Así lo ha escrito á sus electores de Barcelona y de Valencia, en cartas dictadas por una resolución irrevocable.

La casa banquera Eduardo Perl y Compañía, de Viena, publica en nuestro periódico de hoy, un convite á la participación de la gran lotería de dinero en Viena, cuyo próximo sorteo comienza en primero de Abril de 1884. Del puntual desembolso de todos los premios, garantiza con toda la hacienda pública la ciudad imperial de Viena y por eso no hay que dudar de su solidez.

Ayer recibimos una hoja impresa en Alcoy, de lo más dulce que puede imaginarse; es de los confiteros, que inducen á los comerciantes á que no abran las tiendas los días festivos.

Ellos prometen no vender mas que cera, lo que es dulce jamás, jamás y jamás.

¡Pobres golosos!...

Mañana nos ocuparemos de esta obra literaria, que lo merece.

¡APELACIÓN AL PÚBLICO!

La admirable eficacia del *Jarabe de sávia de pino marítimo de Lagasse*, muy superior á las cápsulas de brea en todas las afecciones de las vías respiratorias, (véase el anuncio) ha provocado falsificaciones atrevidas que el público juzgará como merecen. Llevando los frascos del *Jarabe de Lagasse*, grabado en el vidrio el nombre de Lagasse y en su envoltorio, una etiqueta con el sello del Gobierno francés en azul, debajo la marca de nuestra fábrica en verde y las firmas de Lagasse y de la casa Grimault y com-

pañía de París, depositaria exclusiva de este producto, parecia que estaba bastante garantido. No ha sido así: ha habido casas que no han vacilado en enzañar al público reproduciendo esta etiqueta de modo que á primera vista parece la misma. La diferencia más notable es que el sello del gobierno francés se halla reemplazado con medallas de capricho, y no figura la firma de Grimault y compañía. La poca delicadeza de estos falsificadores, deben hacer comprender lo que es el producto que espenden como *Jarabe de Lagasse*, y el público sensato sabrá á qué atenerse.

DES'PACHOS TELEGRÁFICOS.

Berlin 16.—Ayer se verificó una reunion general del partido llamado «Secesionista», acordandose la fusion del mismo con el partido progresista.

Ambas colectividades fusionadas, han acordado tomar en lo sucesivo, el nombre de partido liberal alemán.»

Paris 16.—La prensa oficiosa alemana insiste en negar la existencia de una alianza entre Alemania y Rusia. Asegura no obstante que las relaciones entre ambas potencias, así como con Austria, son muy cordiales.

GACETILLAS.

DESGRACIA.—Un pobre marinero de Villajoyosa, que estaba trabajando ayer en el muelle, en la faena de descarga de yute, tuvo la mala suerte de que una paca le cayese sobre una pierna, y se la fracturase.

El herido, fué curado en la Casa de Socorro.

TEATRO PRINCIPAL.—Esta noche se estrena *La Posada de Lucas*, preciosa comedia de Blasco, que tan celebrada ha sido por la prensa periódica de la capital de España.

Es obra, seguramente, *La Posada de Lucas*, que ha de gustar muchísimo en Alicante.

Tambien se estrenará el Jueves en la noche, á beneficio del excelente actor cómico D. Felipe Carsí, la lindísima comedia *El aspejo*, que mereció tan unánimes elogios al estrenarse en Madrid.

VELOCIPEDISTA.—Encontrándose de paso en esta capital, la tan aplaudida artista Condesa Filomena, conocida por la Reina velocipedista, mañana dará en el bonito teatro Español, una sorprendente tunción, que indudablemente dejará complacido al público alicantino.

La justa fama de que viene precedida dicha artista, debido á sus difíciles ejercicios en el velocipedo, los cuales le han valido, entre otras distinciones, el ser nombrada Presidenta del Veloz Club de Cádiz y obtenido siete medallas de oro, nos hace augurar que el bonito teatro de la calle de Liorna, se verá mañana por la noche muy concurrido.

HOTEL BOSSIO.—Este nombre no es solo popular en España, sino en Europa.

Bossio, ha tenido hospedados en su casa, lo más distinguido del mundo, que nos ha querido honrar con su presencia; es inútil, porque hagamos panegrico alguno de lo que significa y vale su hermoso Hotel.

El sábado fué la inauguración del nuevo comedor, siendo obsequiadas con una de sus esplendidas comidas, muchísimas distinguidas personas y la prensa periódica.

La mesa era de primer orden, y los dueños estuvieron deferentes y cariñosos con todos.

Pasamos una noche deliciosa, haciendo votos por la prosperidad de los dueños de tan celebrado Hotel, el primero, sin disputa, entre los mejores de las poblaciones de más importancia.

SECCION DE ANUNCIOS.

Billetes con Premios

DEL AÑO 1874
de la Ciudad de VIENA (Austria).

3 premios principales!!!
cada uno
1.750,000 Reales
á ganar

Esta enorme suma la importa el premio principal que puede ganarse en la grande lotería de dinero de la Ciudad de Viena. Esta lotería de dinero fué instituida en base á la ley del Imperio Austriaco y del puntual desembolso de todos los premios garantiza con toda la hacienda pública la Ciudad imperial de Viena. Por eso excluirse ha cualquier duda en cuanto á la solidez de esta lotería de dinero. La Casa banquera firmada vende y remite estos billetes con premios validos para todos los sorteos que tienen lugar en los dias siguientes:

Primer sorteo el 1.º de Abril de 1884
Segundo sorteo el 1.º de Julio de 1884
Tercer sorteo el 1.º de Octubre de 1884

En estos 3 plazos de sortear serán determinadamente los grandes premios siguientes:

3 premios principales cada uno de Rs. 1,750,000	=	Rs. 5,250,000
1 premio de » 262,500	=	» 262,500
2 premios cada uno de » 175,000	=	» 350,000
1 premio de » 87,500	=	» 87,500
2 premios cada uno de » 43,750	=	» 87,500
15 premios cada uno de » 8,750	=	» 131,250
12 premios cada uno de » 2,625	=	» 31,500
24 premios cada uno de » 2,187 1/2	=	» 52,500
2560 premios cada uno de » 1,225	=	» 3,136,000
1180 premios cada uno de » 1,137 1/2	=	» 1,342,250

en total 3800 premios de un importe de

10,731,000 Reales!!

El precio de los billetes es de

Pesetas 30 por billetes enteros.

Llámanse expresamente la atención en eso que por el sobredicho precio los billetes son pagados para todos los 3 sorteos y que del premio desfalcase sólo el valor del curso. El importe de los billetes pedidos se puede remitir en billetes del banco españoles, en sellos del correo españoles en libranzas del Giro Mútuo, tambien en letras sobre plazas de España u otras de Europa —Tan pronto que reciba el importe la firmada Casa banquera envia los billetes pedidos validos para todos los 3 sorteos en carta cerrada á los comitentes: á cada remesa de billetes acompáñase gratuito el programa detallado de todos los 3 sorteos en lengua española. Los nombres de los comitentes se anotan inmediatamente y despues de cada sorteo cada tenedor de billete recibe la lista detallada del sorteo. De los importes ganados se puede disponer inmediatamente y á pedido la firmada Casa banquera efectúa el desembolso de las sumas ganadas tambien en el paradero del premiado y en moneda española. Se pueden á pedido comunicar importantes premios tambien por telégrafo, pero por cuenta del premiado.

En vista de las muchas probabilidades de alcanzar premio que esta lotería ofrece á los jugadores, esperamos una despierta participacion y por tanto rogamos remitir los pedidos los más pronto en todo caso antes del

1 Abril 1884

pues con esta fecha comienzan los sorteos.

Casa banquera **Ed. Perl. y C.ª, Viena** (Austria).

Dirjense los encargos y envíos de dinero á la

Casa banquera **Eduard Perl, Berlin.** Friedrichs-
strasse 212.

P. S. Nuestra casa existe ya desde muchos años y es bien conocida en España. Damos gracias al público español por la confianza que hasta la fecha nos ha dispensado y prometimos tambien en lo sucesivo mostrarnos dignos de ella por secreta pront y exacta ejecucion de todas las órdenes. Las cartas llegan en 60 horas de España á Berlin. Hacemos la correspondencia en español.

MARMOLEJO.

Aguas gaseosas bicarbonatadas-sódicas ferruginosas y litúnicas. Premiadas con diploma de honor y medallas de oro.

Sin rival para la curación de las dispepsias, catarros del estómago, vexicales é intestinales, bilis, gastralgia, congestión é inflamación del hígado, cólicos nefríticos y hepáticos, cálculos y arenillas, diabetes sacarina, anémias, desarreglos menstruales, clorosis y otras enfermedades del estómago, hígado, riñones y vías urinarias.

Temporadas oficiales desde 1.º de Abril á 15 de Junio, y de 15 de Setiembre á 30 de Noviembre.

Estación en el ferro-carril de Andalucía, coches á la llegada de todos los trenes, fondas, y casas de huéspedes, casinos y recreos.

Estas aguas que se beben en todo tiempo, se venden en botellas, en las principales farmacias, á 3, 4 y 5 reales, y por cajas, pidiéndolas á la administración, en Marmolejo, ó á la dirección, Serrano, 35, Madrid.

Depósito: en Alicante, farmacia de la Viuda de Rodriguez Hernandez; en Denia, Milla, en Alcoy, Monllor, y en Orihuela, viuda de Lopez.

JARABE DE SÁVIA DE PINO MARÍTIMO

de LAGASSE, Farmacéutico en Burdeos.



Las personas débiles del pecho, las que padecen de

Tos, Bronquitis, Catarros, Ronqueras,
Hipo, Asma, Resfriados, Extincion de la Voz,

pueden estar seguras de encontrar un alivio rápido y una cura completa con el empleo de los principios balsámicos del pino marítimo concentrados en el Jarabe y en la Pasta de sávia de pino marítimo de Lagasse, que son muy superiores á las cápsulas de brea.

AL PÚBLICO: Habiendo motivado el éxito brillante de las preparaciones de Lagasse, un crecido número de falsificaciones, prevenimos á los enfermos que el Jarabe de Lagasse, el solo eficaz lleva en cada frasco la marca de fábrica, la firma GRIMAULT y C.ª y el sello del gobierno francés.

Deposito esclusivo en Paris, Casa GRIMAULT y C.ª, 8, Rue Vivienne, y en las principales Farmacias y Droguerías.

CLASE DE DIBUJO
Bajo la dirección de don Aureliano Ibarra, y desde el 1.º de Setiembre, se abrió al público en la calle de Gerona número 4.

PIANOS Y ARMONIOS.
Venta al contado y á plazos. — Cantos y alquilar. — Música de todas clases. En data hace el 50 por 100 de descuento en los pianos nuevos, y que la edición lo permita. Antonio Falco. — Constitucion, 11.

Gran éxito en Paris

VELOUTINE CH^{les} FAY

POLVO DE ARROZ ESPECIAL PREPARADO CON BISMUTO
INVISIBLE y ADHERENTE, dá el cutis fresca y transparente.

INVENTOR CHARLES FAY, 9, RUE DE LA PAIX, PARIS
Se vende en las Farmacias, Perfumerías, Peluqueras y tiendas de quimica.

Desconfiar de las Falsificaciones

CARNE, HIERRO y QUINA

El Alimento mas fortificante unido a los Tónicos mas reparadores.

VINO FERRUGINOSO AROUD

Y CON TODOS LOS PRINCIPIOS NUTRITIVOS DE LA CARNE

CARNE, HIERRO y QUINA! Diez años de éxito continuado y las afirmaciones de todas las eminencias médicas prueban que esta asociación de la Carne, el Hierro y la Quina constituye el reparador mas energico que se conoce para curar: la Clorosis, la Anemia, las Menstruaciones dolorosas, el Empobrecimiento y la Alteracion de la Sangre, el Raquitismo, las Afecciones escrofulosas y escurbuticas, etc. El Vino Ferruginoso de Aroud es, en efecto, el unico que reúne todo lo que entona y fortalece los organos, regulariza, coordina y aumenta considerablemente las fuerzas ó infunde a la sangre empobrecida y descolorida: el Vigor, la Coloracion y la Energia vital.

Por mayor, en Paris, en casa de J. FERRÉ, Farmacéutico, 102, rue Richelieu, Sucesor de AROUD.
SE VENDE EN TODAS LAS PRINCIPALES BOTICAS

EXIASE el nombre de AROUD



Una colodote en Alicante, Farmacia de la S.ª y ra Viuda de Rodriguez Hernandez, calle Mayor 22.

Agua y Polvos Dentifricos

del **Docteur Pierre**
de la Facultad de Medicina de PARIS
8, PLACE DE L'OPERA, PARIS
de Venta en todas las Droguerías y Perfumerías



Unico depósito en Alicante: Farmacia de la Señora Viuda de Rodriguez Hernandez, calle Mayor 22.

Anis de la Torre,

premiado en la Exposicion de Villanueva y Geltrú con el primer premio.

PRUEBAS ES MI GARANTÍA

DE LA GRAN FABRICA DE LICORES

SOLER Y RUBLEDA



PROVEEDORES DE LA REAL CASA, BARCELONA.

Hállase de venta: Confeiterías de Antonio Orezo, Ramon Cherro, tiendas de Ultramarinos de Eduardo Oarrichea y Manuel Gomis, tienda de juguetes de Antonio Betella, tienda de porcelana de Enrique J. Miró y botellería de José Planellas (a), el Gallinero, Fernando Ronda y otros establecimientos de bebidas.

DEPILATORIO INGLES

por Moreno Miquel.

Unica composicion sin arsénico para hacer desaparecer el vello en cinco minutos sin perjudicar, ni manchar en el mas mínimo el cutis mas delicado. Treinta años de éxito, es la mejor garantía que podemos ofrecer al público de los buenos resultados de esta preparacion.

Precios, 16 rs. frasco.

CREMA DE VINAGRE

por Moreno Miquel.

Cosmético preferible á cuantos se conocen. Con solo echar unas cuantas gotas de agua de lavarse las velev lechosa y propia para limpiar el cutis con perfeccion. Sirve para quitar las manchas cubiendecas, pecas y granitos que salen en la cara, y tambien para aromatizar los baños de placer.

Precios, 9 rs. frasco.

Depósito general: Farmacia de Moreno Miquel Arenal, 9, Madrid.

Alicante, Farmacia de D. Vicente Benet, calle Mayor, núm. 4.